

Die Landespolizei Mecklenburg-Vorpommern bekommt erstmals eine Polizeipräsidentin

22.12.2021

Am 20.12.2021 wurde Polizeipräsident Peter Mainka im Polizeipräsidium in Waldeck bei Rostock verabschiedet. Ab dem 1. Januar 2022 wird Frau Anja Hamann auf Herrn Mainka folgen und ist somit die erste Polizeipräsidentin in Mecklenburg-Vorpommern.

Die berufliche Laufbahn von Frau Hamann begann im Jahr 1985 als Kriminalistin in Schleswig-Holstein. Nach dem Wechsel zur Landespolizei Mecklenburg-Vorpommern im Jahr 1992 folgten dann weitere kriminalpolizeiliche Stationen mit dem Landeskriminalamt und der Kriminalpolizeiinspektion Rostock sowie anschließend im Fachbereich Polizei an der Fachhochschule in Güstrow. Bis zuletzt war Frau Hamann Leiterin der Landeswasserschutzpolizei.

Der BDK M-V wünscht Herrn Peter Mainka einen langen und wohlverdienten Ruhestand und der neuen Polizeipräsidentin Anja Hamann in ihrer neuen Funktion alles Gute, viel Erfolg und Freude und stets eine glückliche Hand bei der Mitarbeiterführung, Einsatzbewältigung sowie Kriminalitätsbekämpfung.

Der BDK MV bietet der neuen Polizeipräsidentin eine Zusammenarbeit bei Themen der Kriminalpolizei an.

Der geschäftsführende Landesvorstand